## La fête de Noël en partage au CDRS

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 17 déc. 2022



L'ensemble vocal Joseph Muller a impressionné les résidents et leurs familles. Photo DNA/JR. HAEFÉLÉ

Le centre départemental de repos et de soins de Colmar a renoué ce jeudi avec la magie de Noël, une tradition partagée dans tous les bâtiments par les résidents et le personnel, qui fêtaient en semble la Nativité.

Les festivités ont débuté par un repas de gala, concocté dans les cuisines de l'établissement. Elles se sont poursuivies l'après-midi dans les différentes structures bien décorées. De nombreuses interventions musicales ont eu lieu dans l'ensemble du CDRS, suivies d'un goûter offert à tous les participants. Aux Platanes, des chansons d'hier et d'aujourd'hui et des chants de Noël étaient interprétés par les musiciens intervenants de l'association européenne pour la musique à l'hôpital. En petits groupes ils se sont également produits aux Cyprès et au chevet des personnes alitées, auxquelles ils ont fait partager ce moment d'émotion.

Aux Peupliers, le groupe de rock Jukebox Experience a mis une ambiance mémorable. Les chorales Sainte-Cécile d'Oberhergheim aux Cèdres et celle de Riedwihr aux Pins ont présenté un répertoire de chants nostalgiques qui ont enchanté les résidents et leurs familles. Aux Tilleuls, l'ensemble vocal colmarien bien connu Joseph Muller a fait étalage de son grand talent. Le directeur Nicolas Dupuy et la présidente du conseil de surveillance Martine Dietrich, également conseiller d'Alsace comme Yves Hemedinger qui l'accompagnait, ont honoré de leur présence les diverses animations.